

An den Vorstand der IG Metall
Tarifkommission Baden Württemberg
Bezirksleitung
Ortsvorstand WN

Liebe Kollegen !

Aus den Medien erführen wir das Tarifergebnis.

Die „magische 4“ steht vor dem Komma, so lauteten die Meldungen in der Presse.
Tatsächlich aber ist das Gesamtergebnis gerade mal 3,4 %, + 120 Euro
bei einer Laufzeit von 22 Monaten.

Es ist sehr weit von unserer eigentlichen Forderung entfernt und bedeutet in der
Konsequenz einen weiteren Reallohnabbau.

In der Vergangenheit wurde des öfteren die langen Laufzeiten der Lohn und
Gehaltsabschlüsse kritisiert und als Fehler bezeichnet.

Trotz dieser Hinweise wurde wieder eine längere Laufzeit vereinbart.

Das stößt bei den IGM Mitglieder auf massive Empörung.

Das vorliegende Ergebnis lehnen wir ab und wir werden alle IGM Mitglieder im
Betrieb auffordern bei der Urabstimmung mit Nein zu stimmen.

Wir fordern die Tarifkommission auf diesen Tarifabschluss abzulehnen.

Die Belegschaft von Bosch WaW wollte am Freitag den 17.05.02 einen Streiktag
durchführen, um einen Beitrag zu leisten, zur Durchsetzung einer wirklichen
Realloohnerhöhung.

Wir sind auch nächste Woche bereit, für die 6.5% zu streiken.

Diese Erklärung wurde auf der Vertrauensleutesitzung am 16.05.2002
Einstimmig verabschiedet.

Bosch WaW Vertrauenskörper

Waiblinger Zeitung
WIRTSCHAFT vom 18. Mai 2002

